



Importation poupées d'amour silicones

Par rouha, le 31/01/2008 à 00:41

Bonjour,

Je souhaiterais importer du Japon (actuellement chômeur) des poupées d'amour en vinyle ou silicone (très courant là-bas).

Elles ont une apparence de jeune femme, mais de femme !, avec des poitrines à la japonaise (moyenne, pas très grosse), certaines font 150/155 cm (maxi), mais d'autres, moins chères, car moins de matière, font 120 à 140 cm, parfois mêmes 100 cm.

La vente en France de poupées d'amour à des fins sexuelles sont interdites quand il s'agit de représentations d'enfants ou d'adolescentes (c'est normal), mais où est la frontière entre une poupée de jeune femme japonaise et une adolescente ? La taille ? l'apparence générale ??? la dimension de la poitrine ? autre chose ?

Nota : ils vendent aussi des poupées de jeune femme de 100 cm avec [s]forte poitrine[/s] !

Merci par avance pour votre réponse,

Rouha